
　10月26日。9：30から市役
所1階の会議室で1回目のワー
クショップを行いました。
　参加者は、事務局、スタッ
フも含め34人でした。
　まず、小野市長の挨拶から
スタート。参加者に「新庁舎
建設のための基本設計検討を
協議する大きな役割を担って
いただきたい」とエール。
　次に、「体制紹介」「ファ
シリテーター、芝浦工業大
学・作山教授より挨拶」「設
計者、日本設計・近宮氏より
挨拶」「ワークショップの趣
旨・スケジュール説明」「新
庁舎建設計画の経過、計画概
要等の説明」「技術提案書の
内容の説明」を行いいったん
休憩。
　そしてワークショップ。全
体会議形式で行い、この日の
テーマは「新庁舎に求めるこ
と」。まず日本設計よりテー
マに対して意見交換の参考と
なる資料の説明。その後、参
加者全員が「意見カード」に
それぞれの想いを記入し、自
己紹介も兼ねて発表してもら
いました。1回目にもかかわ
らずたくさんのご意見をいた
だきました。
　最後に作山教授に締めて
いただき、1回目のワーク
ショップは終了。
　今回は説明が中心のワーク
ショップとなりましたが、次
回からは本格的な意見交換を
行う予定です！



　11月16日。日増しに寒さが強くなるなか、2回目のワーク
ショップを行いました。9：30から市役所1階の会議室で、参
加者は、事務局、スタッフも含め29人でした。
　前回の要望に対する回答、今回の進め方の説明の後、日本
設計より、現在の計画と利用イメージについて説明。今回の
テーマ「市民のスペース」を考える上でのヒントを説明しま
した。
　今回は「グループ会議」。4つのグループ「ツツジピンク」
「スカイシップブルー」「ベニバナイエロー」「ケヤキグ
リーン」に別れ、各グループでリーダー、サブリーダーを選
出し、リーダーを中心にグループ会議スタート。

　意見交換をしながら、付箋に意見を記入し、平面図に貼り
付けていきます。各グループとも意見交換が盛んに行われ、
たくさんの意見が平面図に貼られました。
　そして最後は意見を3～5つに絞って発表でしたが、各グ
ループとも意見を絞るのには苦労されていました。サブリー
ダーが発表し、ファシリテーターの作山教授に締めていただ
きました。
　最後に事務局・小沢総務部長が挨拶を行い、2回目のワーク
ショップが終了しました。
　次回は最後のワークショップになりますが、今回のような
活発な意見交換が行われることを期待しています。
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